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RESUME 

La question des stationnements des véhicules conditionne le bon fonctionnement global de la ville et la qualité du 

cadre de vie urbain. A Parakou, l’espace public est rare mais il est perçu comme gratuit. La trop grande dissémination des 

parcs de stationnement des gros porteurs ou les stationnements anarchiques constituent l’un des soucis majeurs des 

autorités de notre ville.  

L’objectif global de cette recherche est d’analyser les enjeux liés aux stationnements anarchiques des véhicules 

gros porteurs dans la ville de Parakou et de trouver des solutions envisageables pour soulager ce secteur important. La 

méthodologie adoptée s’articule autour de la recherche documentaire, des enquêtes sur le terrain et de l’utilisation du 

modèle SWOT (Forces-Faiblesses-Opportunités-Menaces) pour l’analyse des résultats. Au terme de l’étude, les parcages 

des véhicules gros porteurs dans la ville sont à 80 % illégaux. Les observations faites sur le terrain illustrent cinq (05) 

principauxlieux de stationnement : les rues (43 %), les trottoirs (27 %), les chaussées (12 %), les stations-services (5 %) et 

les garages-mécaniques (3 %). Le statut de ville carrefour et de transit et l’éloignement du parking gros porteurs sont les 

principaux facteurs à la base des stationnements anarchiques. Il urge que la municipalité de Parakou avec l’aide du 

gouvernement et des partenaires financiers élaborent des politiques efficaces et durables pour le bien-être des populations. 
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ABSTRACT 

The parking issue affects the overall functioning of the city and the quality of urban living. In Parakou, public 

space is rare but it is perceived as free. The excessive release of parking for large aircraft, the anarchic parking is one of the 

major concerns of the authorities of our city.The overall objective of this research is to analyze issues related to 

uncontrolled parking of large aircraft in the city of Parakou and to find possible solutions to this important sector relieved. 

Parakou, a crossroads city and capital of the big carriers Country is located in the northern part and more specifically in the 

Department of Borgou. The methodology adopted in this study is based on documentary research, field surveys and the use 

of model SWOT (Strengths-Weaknesses-Opportunities-Threats). 

Using this methodology allowed to realize the state of occupation of the space by trucks in the city. The 

occupation of space is mostly poor to nearly 80%. Despite this state of affairs, the sector seems normal. This for the lack of 

firm decision of the authorities, the geographical location of parking, antisocial behavior and indiscipline carriers are the 

factors that slow the development of the sector and therefore the city. Following these multiple problems, the municipality 

of Parakou with the assistance of financial partners or even the government must of started infrastructure projects in the 

area, create a management committee and monitoring compliance with the laws administered, ensure respect the decisions 

adopted. 
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